
Nachdem Herr Pätzold den TOP vorstellte, gab Herr Metz zu bedenken, dass durch einen 
Grünriegel zur Siegburger Straße eine Erschließung eines zukünftigen Baugebietes nahezu 
unmöglich gemacht wird. Herr Gleß konnte dem entgegnen, das die in Frage kommende Fläche 
lediglich eine Reservefläche darstellt und es nicht geplant ist, diese in einem Zeitraum von 20-25 
Jahren in Anspruch zu nehmen.  
 


